	МЕМОРАНДУМ О СТРАТЕГИЧЕСКОМ СОТРУДНИЧЕСТВЕ

	MEMORANDUM ON STRATEGIC PARTNERSHIP


	Между Федеральным государственным бюджетным образовательным учреждением высшего образования Российской Академией народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, именуемым в дальнейшем РАНХиГС, Фондом «Институт экономической политики имени Е.Т. Гайдара», именуемым в дальнейшем Институт Гайдара, и Обществом Открытая Библиотека Инк., являющееся официальным представителем системы «Научные публикации в экономике» (RePEc), именуемой в дальнейшем Общество, о трехстороннем сотрудничестве в области развития открытых научно-образовательных информационных технологий и ресурсов
	between  RANEPA (Federal State-Funded Educational Institution of Higher Professional Education Russian Presidential Academy of National Economic and Public Administration), hereinafter referred to as “RANEPA”, Foundation “Gaidar Institute for Economic Policy”, hereinafter referred to as “the Gaidar Institute”,   and the Open Library Society Inc., the legal representative of “Research Papers in Economics” (RePEc), hereinafter referred to as “the Society”, jointly referred as the “Parties”, pertinent to cooperation in development of open research and education information technology and resources.

	
	

	г. Москва
«___»____________2016 г.
	Moscow, Russia
«___»____________2016

	
	

	РАНХИГС в лице Ректора Мау Владимира Александровича, действующего на основании Устава, Институт Гайдара в лице  исполнительного директора Приходько Сергея Вадимовича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и Общество в лице исполнительного директора, доктор Джона П. Девис, с другой стороны, заключили меморандум о нижеследующем:
	RANEPA, represented by Rector Vladimir Mau, acting on the basis of the By-Laws, and the Gaidar Institute, represented by Chief Executive Director Sergey Prikhodko, acting on the basis of the By-Laws, on the one side and the Society,  represented by its Chief Executive Officer Dr. Joanna P. Davies,  on the other side, have agreed on the following:

	
	

	1.
ПРЕДМЕТ МЕМОРАНДУМА
	1.
SUBJECT OF THE MEMORANDUM

	
	

	1.1.
Настоящий Меморандум заключен с целью взаимной поддержки и сотрудничества РАНХИГС, Института Гайдара и Общества в развитии открытых научно-образовательных информационных ресурсов и технологий, а также в узнаваемости своих брендов в научно-образовательных сообществах в России, странах СНГ и за их пределами.
	1.1.
This Memorandum is concluded for the purposes of cooperation and support between the RANEPA, the Gaidar Institute and the Society aiming at development of open research and education information technology and resources, and extending their awareness of research and educational communities in Russia, CIS and beyond.

	
	

	1.2.
Предметом Меморандума является, но не ограничивается, представляющее взаимный интерес сотрудничество в области информационных технологий и открытых данных для образования и науки, направленных на удовлетворение потребностей РАНХИГС, Института Гайдара, Общества и международного научно-образовательного сообщества в данных о научном использовании результатов исследований.
	1.2.
The subject of the Memorandum is. with no limitation, to collaborate on a mutually beneficial basis in information technology and open data for research and education to satisfy the needs of the RANEPA, Gaidar Institute and the Society, and international research and education community for research outputs usage data.

	
	

	1.3.
Стороны договорились ежегодно согласовывать темы и направления сотрудничества.
	1.3.
The Parties agree to coordinate topics and directions of the cooperation.

	
	

	2.
ФОРМЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ И СОТРУДНИЧЕСТВА
	2.
FORMS OF COLLABORATION AND COOPERATION

	
	

	2.1.
Стороны договорились организовывать рабочие группы для обсуждения направлений взаимодействия и выработки плана совместных действий и мероприятий.
	2.1.
The Parties have agreed to organize working groups to discuss directions of collaboration and working out action plans for joint activities.

	
	

	2.1.1.
Состав рабочих групп утверждается в индивидуальном порядке сторонами в соответствии с необходимыми компетенциями сотрудников, участвующих в обсуждении.
	2.1.1.
The members of the working groups to be defined individually by the Parties according to the required competencies of the participants.

	
	

	2.1.2.
Ответственные за коммуникацию сотрудники сторон утверждаются в Приложении 1. Стороны вправе изменить представителей по согласованию.
	2.1.2.
Representatives of the Parties responsible for the communication are  defined in Appendix 1. The Parties keep the right to change their representatives upon agreement.

	
	

	2.1.3.
Стороны вправе определять график встреч рабочих групп в зависимости от потребностей в обсуждении и проработки направлений.
	2.1.3.
The Parties keep the right to define the meeting schedule of the working groups depending on the need for discussion of the directions.

	
	

	2.2.
Настоящий Меморандум определяет базовые условия взаимодействия между РАНХИГС, Институтом Гайдара и Обществом и не накладывает никаких финансовых обязательств на стороны. В дальнейшем РАНХИГС, Институт Гайдара и Общество вправе расширить рамки данного сотрудничества на основе дополнительных договоров и соглашений.
	2.2.
This Memorandum defines the basic terms of collaboration between  RANEPA, the Gaidar Institute, and the Society  and does not imply any financial obligations to any of the Parties. In the future,  RANEPA, the Gaidar Institute and the Society shall have the right to expand the scope of cooperation herein on the basis of additional agreements and contracts.

	
	

	2.3.
РАНХИГС, Институт Гайдара и Общество договариваются, что финансовые условия каждого проекта сотрудничества будут определяться в каждом конкретном случае отдельно в письменном виде.
	2.3.
RANEPA, the Gaidar Institute and the Society have agreed that the financial terms of each cooperation project will be determined on a case-by-case basis and agreed in writing in advance.

	
	

	3.
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СТОРОН
	3.
OBLIGATIONS OF THE PARTIES

	
	

	3.1.
Стороны договорились согласовывать формат, участников рабочих групп и график взаимодействия по каждому конкретному проекту.
	3.1.
The Parties have agreed to coordinate the  modus operandi and  composition  of the working groups, and their meeting schedule in each project individually.

	
	

	3.2.
РАНХИГС, Институт Гайдара и Общество договорились координировать совместные мероприятия по освещению и продвижению совместных проектов в СМИ, привлекая каждый со своей стороны заинтересованных представителей.
	3.2.
RANEPA, the Gaidar Institute and the Society have agreed to coordinate joint activities in coverage and promotion of the joint media projects by bringing together relevant personnel from both sides.

	
	

	4.
УСЛОВИЯ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕМОРАНДУМА
	4.
TERMS FOR EXECUTION OF THE MEMORANDUM

	
	

	4.1.
Настоящий Меморандум заключается на бессрочный период и вступает в силу с момента его подписания.
	4.1.
This Memorandum has been concluded for an unlimited period. It enters into force from the moment it is signed.

	
	

	4.2.
Дополнительные условия, возникающие при выполнении проектов в рамках настоящего Меморандума, оговариваются сторонами дополнительными соглашениями и/или договорами.
	4.2.
Any additional terms emerging during the execution of this Memorandum shall be determined between the Parties and shall be formalized by the conclusion of additional agreements.

	
	

	4.3.
Настоящий Меморандум может быть расторгнут по соглашению РАНХИГС, Институтом Гайдара и Общества.
	4.3.
This Memorandum may be terminated upon mutual consent of the RANEPA, the Gaidar Institute and the Society.

	
	

	4.4.
При расторжении Меморандума заинтересованная сторона обязана уведомить другую не позднее, чем за месяц до предполагаемой даты расторжения.
	4.4.
If this Memorandum is terminated, the party initiating such termination shall inform the other party no later than one month prior the tentative date of termination by written notice.

	
	

	4.5.
Меморандум составлен в 3-х экземплярах и хранится по одному экземпляру у РАНХИГС, Института Гайдара и Общества.
	4.5.
This Memorandum is composed in 2 copies, and one copy each shall be kept by RANEPA, Gaidar Institute and by the Society.

	
	

	5.
РЕКВИЗИТЫ СТОРОН
	5.
DETAILS OF THE PARTIES

	
	

	Корпорация нон-профит, созданная по законам штата Нью-Йорк «Общество Открытая Библиотека Инк.»
	The Open Library Society, Inc, a non-profit corporation formed under the laws of the State of New York
 

	США, Нью-Йорк,  Джексон-Хайтс 11372-2572 34-20 78 улица, 3D, 

	34-20 78th Street #3D, Jackson Heights  NY, 11372-2572, United States of America

	
	

	Исполнительный директор
	Chief Executive Officer 

	
	

	
	

	
	

	____________________________ Дж. Р. Дэвис
	____________________________ J.P. Davies

	
	

	Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте РФ» (РАНХиГС)
	The Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)

	
	

	Российская Федерация, г. Москва, проспект Вернадского, 82, 119571
тел. +7 (495) 933-80-30
	82/5, Prospect Vernadskogo, Moscow, Russian Federation, 119571
Phone: +7 495 663 60 84

	
	

	Ректор
	Rector

	
	

	
	

	
	

	____________________________ Мау В.А.

	_____________________ Mau V.A.



	Фонд «Институт экономической политики имени Е.Т. Гайдара» (Институт Гайдара) 
	Foundation «Gaidar Institute for Economic Policy» (Gaidar Institute)

	
	

	Российская Федерация, г. Москва, Газетный пер., 3- 5, стр. 1, 125993,
тел.  +7 (495) 629-47-13, факс +7 (495) 697-88-16
	Russian Federation, Moscow, building 1, 3-5 Gazetny Lane, 125993,
tel. +7 (495) 629-47-13, fax +7 (495) 697-88-16

	
	

	Исполнительный директор
	Executive director    

	
	

	
	

	
	

	____________________________ Приходько С.В.

	____________________________  Prikhodko S.V.



	ПРИЛОЖЕНИЕ 1 
	Appendix 1

	Данное Приложение определяет список сотрудников сторон, ответственных за коммуникацию в соответствии с пунктом 2.1.2. Меморандума  о стратегическом сотрудничестве.
От Общества Открытая Библиотека Инк.:
Крихель Т. – основатель системы «Научные публикации в экономике» (RePEc)
От РАНХиГС:
Медведева О.О. – к.и.н., начальник отдела научно-информационного развития РАНХиГС при Президенте РФ
От Института Гайдара:
Тагор С.В. – старший научный сотрудник Научного направления «Макроэкономика и финансы», Институт Гайдара
	This appendix provides names of representatives of all organizations-parties of this Memorandum, who is responsible for communication in accordance with paragraph 2.1.2. of the Memorandum.
From The Open Library Society, Inc - 
Thomas Krichel - the founder of the “Research Papers in Economics” (RePEc)
From RANEPA - 
Oxana Medvedev – department head of Research and Information Development of RANEPA
From the Gaidar Institute - 
Sergey Tagor - senior researcher of the  "Macroeconomics and Finance", Gaidar Institute

	СОГЛАСОВАНО:
	PARTIES AGREED:

	Корпорация нон-профит, созданная по законам штата Нью-Йорк «Общество Открытая Библиотека Инк.»
Исполнительный директор
_____________Дж. Р. Дэвис
М.П.
Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации» (РАНХиГС)
Ректор
________________Мау В.А.
М.П.
Фонд «Институт экономической политики имени Е.Т. Гайдара» (Институт Гайдара)
Исполнительный директор
____________Приходько С.В
М.П.

	The Open Library Society, Inc, a non-profit corporation formed under the laws of the State of New York
Chief Executive Officer
____________________________ J.P. Davies
The Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)
Rector
_____________________ Mau V.A
Foundation «Gaidar Institute for Economic Policy» (Gaidar Institute)
Executive director 
______________ Prikhodko S.V.
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